

残暑が厳しかった9月も、中旬を過ぎた頃からずいぶん涼しくなりましたね。2学期がスタートしてから、8月末の暑さや久しぶりの大きな台風など、気温や天候の心配の多い月でしたが、「そんな事私たちには関係ないよ」とばかりに2人とも元気に登校してくれて嬉しく思っています。夏休み中は、お忙しい中「生活チェックカレンダー」や「夏休みの思い出」にも取り組んでいただき、保護者の皆様のサポートに感謝しています。また、参観日では、「食について」の保護者学習会にも参加していただきました。ありがとうございました。

2学期に入ってから、文化祭の練習をがんばっています。初めての文化祭でドキドキしていますが、10月15日(土)の本番に向けて、ステージでとても楽しそうに歌やダンス、かわいい決めポーズの練習をしています。本番で、校内の児童生徒、職員からたくさんの拍手や賞讃をいただき、達成感を感じられると良いと思っています。本番まで体調面のサポートをよろしくお願いします!



スライムあそびを楽しみました!



造形あそびの時間に、スライムを作って遊びました。容器の中のドロドロした液(液体のり)が、魔法の水(ホウ砂飽和水溶液)を入れて、かき混ぜると……。みるみるネバネバ状態となり、スライムの完成です。最初は触るのも嫌な感じでしたが、ひんやりした感触を楽しんだり、ながーく伸びる様子や指の間からドロっと垂れてくる様子を見たり、2人とも大喜びでした。



避難訓練!



地震の避難訓練を行いました。「地震が来たらどうする?」の質問に「頭を守る」「机の下にもぐる」と答えてくれました。先生の指示に従って運動場まで避難することができました。



運動あそび!



運動あそびの時間に、サーキット運動(跳ぶ、転がる、くぐるなど)と30M走を行っています。

30M、全力疾走。「まだ走りたい!」と、走り出したら止まらない元気いっぱいの2人です。



跳ぶ

くぐる

走る

